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El presidente de Castilla-
La Mancha, José María
Barreda, manifestó, en el
pleno extraordinario convo-
cado por él mismo sobre
Caja Castilla- La Mancha,
que lo importante es que,
con la operación, “se ha di-
cho sí al empleo, sí a la tran-
quilidad de los clientes, sí al
futuro de CCM”. 

El presidente recordó
que, el 30 de junio, se cele-
bró la asamblea general de
CCM, en la que 110 conse-
jeros generales dijeron “sí”
a un proyecto futuro para la
entidad. 110 votos a favor
en una asamblea que se
constituía con 141 asisten-
tes y en la que seis personas
se ausentaron antes de la vo-
tación; 23 consejeros se
abstuvieron y sólo tres vota-
ron en contra. “Una amplí-
sima mayoría de apoyo a la
integración de CCM, que
optaron por la fusión, no por
la confusión; por la solu-
ción, no por agrandar las di-
ficultades”, explicó Barreda
en el inicio de su interven-
ción.

“La prioridad del Go-
bierno regional ha sido con-
seguir el mantenimiento del
empleo de los trabajadores
de CCM”, dijo Barreda, al
tiempo que reconoció públi-
camente que la plantilla, en
un contexto de dificultad, ha
estado a la altura de las cir-
cunstancias.

Del mismo modo, indicó
que, a lo largo de todo el

proceso de integración, el
Gobierno de Castilla- La
Mancha ha reclamado
siempre contar con una enti-
dad financiera de referencia
que se implique en la re-
gión; que la entidad sea útil
a los pequeños y medianos
empresarios; que se man-
tengan los niveles de em-
pleo y que se garantice la
confianza de los clientes.

Consejeros
del Pp

El presidente hizo un in-
ciso para detallar el funcio-
namiento de la asamblea.
Explicó que, desde 2004, la
conforman representantes
de los sindicatos UGT,
CC.OO., CSI y CSICA; de
organismos no públicos; del
Psoe y del Pp. 46 consejeros
generales fueron designa-
dos directamente por el Pp.
Como recordó, en el mo-
mento de la integración, los
trabajadores de CCM solici-
taron a todos que actuaran
con responsabilidad, y del
mismo modo lo hicieron los
empresarios -a través de la
Confederación Regional de
Empresarios y de las Cáma-
ras de Comercio- y los sin-
dicatos. “A pesar de todo, la
respuesta de los consejeros
designados por el Pp no fue
unánime; ni siquiera los
más recalcitrantes actuaron
de forma homogénea -3 vo-
tos negativos, 23 abstencio-
nes-”, recordó el presidente

Barreda.
Según señaló, “hay com-

portamientos y decisiones
difíciles de entender desde
la lógica empresarial, finan-
ciera y regional. Consejeros
designados por el Pp esta-
ban en el consejo de admi-
nistración, y todos los
acuerdos adoptados desde
2004 hasta la intervención
del Banco de España lo fue-
ron por unanimidad y con el
voto favorable de todos los
miembros del Psoe y del Pp
en este órgano. 74 reunio-
nes del consejo de adminis-
tración y todos los acuerdos
han contado con el voto fa-
vorable de los consejeros
relacionados con el Pp”.

En este punto, el presi-
dente de Castilla-La Man-
cha lamentó que el clima de
acuerdo se rompiera cuan-
do, en febrero de 2009, Ma-
ría Dolores Cospedal “de-
cidiera anteponer su interés
personal a la viabilidad de la
entidad y ordenara que to-
dos sus consejeros abando-
nen los órganos de gobier-
no”. Según Barreda,
“pretendían acabar con la
entidad si con ello acababan
con el Gobierno”.

A este respecto, recordó
que entre el  uno de enero de
2009 y el 29 de marzo del
mismo año, los dirigentes
del Pp de Castilla- La Man-
cha dieron 90 ruedas de
prensa. Del mismo modo
actuó el partido en la oposi-
ción tras la intervención del

Banco de España: 325 rue-
das de prensa desde enton-
ces hasta ahora. “Finalmen-
te, con una solución sobre la
mesa y con una petición
unánime de empleados, em-
presarios, sindicatos y clien-
tes para que apoyaran el
proceso de integración, en
la asamblea, su responsabi-
lidad brilló, una vez más,
por su ausencia”, lamentó el
jefe del Ejecutivo autonó-
mico.

A pesar de todo ello, pa-
ra José María Barreda “lo
importante es que CCM tie-
ne futuro. Una solución
buena en términos objetivos
y bien valorada por el Ban-
co de España y por el Fondo
de Garantía de Depósitos de
Cajas de Ahorro y valorada
positivamente por la propia
Unión Europea que señaló
que este proyecto cuenta
con garantías suficientes de
viabilidad”.

Barreda asegura que con la operación
de CCM “se ha dicho sí” a su futuro

Se pregunta por qué el Pp aprobó todos los acuerdos previos
a la intervención del Banco de España

José María Barreda.

El presidente del Gobierno, José Luis
Rodríguez Zapatero, ha anunciado que
la nueva Ley de Órganos Rectores de Ca-
jas de Ahorros, LORCA, permitirá a estas
entidades emitir cuotas participativas con
derechos políticos, similares a las acciones
de las sociedades anónimas, por un impor-
te no superior al 50% de su patrimonio pa-
ra “evitar su desnaturalización”.

El presidente explicó que, “a pesar de
que el sistema financiero ha demostrado
solvencia, las cajas de ahorro mostraban

debilidades y carencias que había que for-
talecer para su estabilidad en el futuro”.

No obstante, matizó que el cambio le-
gislativo se hace preservando la función
social, los intereses generales de las cajas
y su obra fundacional, y que se plantea
con dos objetivos fundamentales: la capi-
talización de las cajas para facilitar el ac-
ceso a recursos de “máxima categoría” en
iguales condiciones que otras entidades de
crédito; y “la profesionalización y demo-
cratización de las cajas de ahorro”.

Las cajas podrán emitir cuotas hasta
el 50% del patrimonio

“El Partido Popular no ha teni-
do, ni tiene, de hecho, informa-
ción directa sobre lo sucedido en
CCM durante prácticamente los dos últimos años”, ase-
veró.

“Es el Gobierno regional el que, como responsable
de vigilar y tutelar la entidad, según determina la Ley de
Cajas de Castilla- La Mancha, ha negado y ocultado
cualquier información”, añadió.

“Después de la intervención, ha sido Barreda el que
con denuedo se ha negado a que por estas Cortes se in-
vestigue, ya votando en contra de la comisión o impi-
diendo que la vicepresidenta compareciese ante la Co-
misión de Economía para dar explicaciones”, señaló.

“El Gobierno de Castilla- La Mancha y el Psoe no
han ofrecido más que una lista interminable de excusas,
irresponsabilidades y mentiras que, en su justa propor-
ción les han servido como parapeto”. Según afirmó,
“Barreda pretendió y sigue pretendiendo tapar 7.000 mi-
llones de euros, cantidad en la que la Comisión Europea
ha cuantificado las pérdidas de CCM”.

“El Pp no ha
tenido, ni tiene,

información
directa sobre lo

sucedido en CCM”
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